

6年出前授業（英語）

六郷小と六郷中は、小中ギャップの解消と学力向上のために、小中連携教育を進めています。その中の一つに、中学校の先生が小学校6年生に授業を行う「出前授業」があります。中学校入学前に中学校の先生の授業を受けることで、中学校授業の雰囲気を感じたり先生に慣れたりして、中学校入学への不安を少しでも減らすことをねらいとしています。

今年も3回予定していますが、第1回目として12月11日(月)の5校時に、小林雄飛先生とオリ先生による英語の授業が6年生教室で行われ

ました。小学生でも理解できる英語を使いながら、ほとんど英語だけで授業が進みました。先生の自己紹介に続き、6年生も自己紹介を英語で行いました。小学校での英語学習が活かされているなど感じました。その後はKahoot!のクイズで英語学習が進められました。クイズの内容も、トークも楽しく授業が進められ、最後には感想をcromebookに書き込みました。中学校英語に対する期待が増した授業になり、今の段階では全員が「英語が好き」と答えていました。中学生になっても、ずっと好きでいてほしいと思いました。3学期に理科と学活が予定されています。



木の実工作教室

11月30日(木)1・2校時に1年生、3・4校時に2年生が木の実工作教室を行いました。緑の少年隊の事業で、大和自然学校から講師を2名お迎えして実施しました。毎年楽しみにしていた事業ですが、大和自然学校が今年度で閉鎖となるため、来年度の教室はどうか未定です。最後の教室となるかもしれません。

1年生も2年生も、木の上に松ぼっくりやどんぐり、小枝等を工夫してホットボンドで付けて、思い思いの作品を楽しそうに作りました。できあが

った作品には大変満足できたようで、とてもうれしそうでした。今年も力作がたくさんできて良かったです。



読書ボランティア

読書ボランティアへのご協力をありがとうございました。今年度は12月5日(火)で終了しました。おかげさまで、子ども達はたくさんのお本と出会うことができ、素敵な時間を過ごすことができました。感謝いたします。来年度も引き続きよろしく申し上げます。